
 Cette table de préparation est idéale pour les professionnels vétérinaires, alliant durabilité et fonctionnalité.

- **Plateau perforé ou à barreaux :** Choisissez entre un plateau perforé pour une gestion efficace des liquides et une meilleure ventilation, ou un plateau à barreaux pour un soutien sécurisé et un drainage optimal lors des interventions.
- **Robinet Mélangeur avec Douchette :** Permet un nettoyage efficace et rapide.
- **Habillage avec Une Porte et Trois Tiroirs :** Fournit un espace de rangement pratique pour le matériel vétérinaire, assurant une organisation optimale de votre espace de travail.



Caractéristiques Techniques

- Plateau à barreaux (diamètre de 30 mm, espacés chacun de 10mm) ou perforé (trous de diamètre 8 mm, espacés chacun de 60mm) amovible
- Profondeur de 40 cm
- Hauteur idéale pour travailler assis
- Robinet mélangeur avec douchette
- Evacuation centrale
- Possibilité d'ajouter un sabot (profondeur de 16 cm)

 This preparation table is ideal for veterinary professionals, combining durability and functionality.

- **Perforated or slatted tray:** Choose between a perforated tray for efficient liquid management and improved ventilation, or a slatted tray for secure support and optimal drainage during operations.
- **Mixer Tap with Hand Shower:** Allows for efficient and quick cleaning.
- **Enclosure with One Door and Three Drawers:** Offers convenient storage space for veterinary equipment, ensuring optimal organization of your workspace.

Available with numerous options to adapt to the specific needs of your practice.



Technical Characteristics

- Removable tray with grilles (30 mm diameter, spaced 10 mm apart) or perforated (8 mm diameter holes, spaced 60 mm apart)
- Depth of 40 cm
- Ideal height for working while seated
- Mixer tap with hand shower
- Central drainage
- Option to add a footrest (depth of 16 cm)

Références	Désignation	Dimensions
AC-TA170015	Table de préparation plateau barreaux 1 porte, 3 tiroirs et habillage	140 × 60 × 90 cm